

Hirschmann 1 und 2 „in Action“

Als kongeniales Duo bewiesen sich Musikvereins-Obmann Matthias und Winzer Herbert Hirschmann beim Höfleiner Erntedankfest. In Stutzen und Lederhosen gab sich das Bruderpaar zuerst vollmundig und mit breiter Brust, posaunte gemeinsam mit Christl Jahner Ständchen passend zur Instrumentalmusik ihrer Jungmusiker. Schunkel-Bewegungen durften dabei nicht fehlen. Im Anschluss ließen sie die Geburtstagskinder im Nachwuchs hochleben: Fußball-Weltmeister hätten bei dieser Aktion im Vergleich blass ausgesehen - ebenso wie die Jubilare nach der „Schupf-Einlage“.



Musikvereins-Obmann Matthias und Winzer Herbert Hirschmann beim Höfleiner Erntedankfest.